## "Entregaré todo a Marchamalo para que sea el mejor pueblo"

Rafael Esteban se presentará a la reelección como alcalde del municipio gallardo por cuarta vez, con el respaldo unánime de los afiliados

El alcalde de Marchamalo, Rafael Esteban, se presentará a la reelección en las próximas elecciones municipales tras obtener el respaldo unánime tanto de los órganos de dirección como de los militantes socialistas de la localidad. Al anunciar su candidatura, Esteban quiso en primer lugar, expresar un agradecimiento "al pueblo que me lo ha dado todo y al que voy a entregar todo para convertirle en el mejor pueblo de España, si es posible". Es por eso que aseguró de antemano que no se presentará en las listas ni al Congreso ni al Senado.

El candidato seguirá apostando por mantener la cercanía con los ciudadanos, plasmada durante este mandato en la convocatoria de cerca de una veintena de Asambleas Vecinales o en la preparación colectiva de los presupuestos, donde los vecinos han podido decidir las prioridades en las que invertir para mejorar su calidad de vida. "Nuestro objetivo es mantener nuestro carácter social, integrador y de servicios", afirmó, destacando la apuesta por la transparencia, de la que ya ha dado ejemplo publicando en su página web tanto las nóminas como las declaraciones de renta, "mientras otros hablan de transparencia, pero no la practican". Esteban recordó los mo-



Esteban presentó su candidatura acompañado del secretario provincial, Pablo Bellido.

mentos difíciles vividos estos años, "que nos han servido para estar unidos, codo con codo con los vecinos". En este sentido, recordó los días en que el Gobierno de Cospedal trató de cerrar el servicio de urgencias del Centro de Salud. "Además, la primeras decisiones que tomó fuero eliminar el proyecto de Formación Profesional del instituto y el de la circunvalación, que ahora vuelven a prometer para dentro de una década", subrayó.

El secretario general del PSOE provincial, Pablo Bellido, le ha trasladado su apoyo y el de Emiliano García-Page, "ha sido la persona que ha transformado Marchamalo. Con mucho esfuerzo y peleando siempre con la Junta y la nación fueran quienes fueran sus gobernantes".

## Compromiso de trabajo en lo que queda por mejorar

Dentro de la presentación de su candidatura, Rafael Esteban resumió lo logrado por el PSOE desde que Marchamalo se independizó de la capital, "tanto con Fernando Olalía, como con Juan Armando Monge como conmigo, lo que ha caracterizado la gestión del PSOE ha sido el trabajar constantemente en equipo y no sólo por los marchamaleros, sino también con ellos, con todos ellos, mirando por sus necesidades reales en el día a día".

Es por esto que cuando hizo balance recuerda una larga lista de servicios públicos que "no sólo se han construido, sino que hemos mantenido en marcha y hemos ido mejorando a pesar del estrangulamiento al que la Junta nos ha sometido", dijo, recordando que Marchamalo ha sido el municipio mayor de 2.000 habitantes que menos ha recibido de la Junta en toda la legislatura, "y sin embargo hemos creado dos Planes de Empleo para dar trabajo a quienes más lo necesitan, y somos el municipio de la provincia que más está reduciendo el desempleo siendo uno de los pocos que aún sigue ganando población".

En su apuesta de futuro dijo que seguiría trabajando en lo que queda por mejorar, "y sé que contaré con el apoyo de Emiliano para ampliar el Plan de Empleo, solucionar los problemas de nuestro autobús y lograr las infraestructuras que necesitamos".

## El PP echa a un fotógrafo de una comparecencia de medios en Azuqueca

El fotoperiodista vetado fue el autor de las imágenes que destaparon la fiesta privada del PP en el Infantado

El Partido Popular echó de una convocatoria pública de medios realizada en Azuqueca de Henares al fotoperiodista freelance Nacho Izquierdo, que publica sus fotografías en diversos medios de comunicación nacionales y provinciales, entre ellos el periódico La Calle.

La convocatoria vino motivada por la celebración el 21 de enero de la Junta Directiva Regional del Partido Popular, presidida por María Dolores de Cospedal, en el hotel Miralcampo de Azuqueca. El PP informó del acto y convocó a los medios gráficos a las 17:15 horas para tomar imágenes del encuentro. Todos los profesionales pudieron hacer su trabajo excepto Nacho Izquierdo, que fue expulsado por el responsable de prensa del Partido Popular de Guadalajara.

El fotoperiodista vetado fue el autor de las fotografías que sirvieron para destapar el escándalo de la fiesta privada que Cospedal montó en el Palacio del Infantado para agasajar a la plana mayor del PP. Las imágenes de Nacho Izquierdo se publicaron entonces en decenas de medios, ya que fueron el único testimonio gráfico del uso sectario del Infantado realizado por el PP, un Bien de Interés Cultural al que la ciudadanía no podía acceder de manera gratuita por orden del Gobierno regional.

Este suceso es un eslabón más en la lista de despropósitos que el PP acumula en su relación con los medios de comunicación. Condenas por manipulación en Radio Televisión Castilla-La Mancha y más de 22 millones de euros distribuidos de forma velada a medios afines forman parte del modo de entender la libertad de expresión y el derecho a la información del PP de Cospedal.

## Cospedal fue a Azuqueca y no se reunió con el alcalde para hablar de la deuda

El acto del que el PP expulsó a un fotoperiodista se celebró en Azuqueca de Henares y estuvo presidido por María Dolores de Cospedal. Fue un acto de partido, al que asistió la presidenta del PP de Azuqueca, Aure Hormaechea, y varios concejales populares. Ninguno de ellos le pidió a Cospedal explicaciones sobre su decisión de no construir en Azuqueca un segundo centro de salud o sobre la deuda de casi tres millones de euros que el Gobierno regional aún mantiene con el consistorio. El alcalde de Azuqueca de Henares,

Pablo Bellido, explicó en su cuenta de Twitter que se había enterado de la visita de Cospedal a Azuqueca por las redes sociales. El primer edil ha pedido en numerosas ocasiones una reunión a la presidenta regional pero, en estos más de tres años y medio de legislatura, Cospedal no ha encontrado tiempo para atender las necesidades de la novena población de la región en número de habitantes. La deuda, el Centro de Salud o la creación de un polígono industrial que genere empleo son algunas de las peticiones que no escucha.

